

# L'ALCOOL, NOTRE DROGUE CULTURELLE ?

NOS JEUNES BOIVENT... ET ALORS ?



CONFÉRENCE DU DR GUEIBE  
MARDI 21 OCTOBRE À 20H  
THÉÂTRE ST MICHEL

Psychiatre et alcoologue, le Dr Raymond Gueibe est spécialiste de l'alcool chez les jeunes.

**A l'initiative de l'Association des Parents d'Elèves du Collège St Michel**  
**Informations et pré-inscriptions (recommandées) à [assuetudes@apstmichel.be](mailto:assuetudes@apstmichel.be)**  
**PAF 5€ payable sur place (gratuit pour les élèves et enseignants)**  
**Parking gratuit : Rue Père Devroye 12 - 1040 Etterbeek**